



Semaine des langues - L'Espagne

publié le 11/04/2023

Pour clôturer notre voyage culinaire autour de la semaine des langues, nous terminons par l'Espagne, avec au menu :

Salade verte feta tomates et olives

Paella ou tortillas accompagnés de lentilles à l'espagnole

Crème catalane et churros

Tout le monde s'est régalé, il est maintenant temps de prendre quelques jours de repos bien mérités. Bonnes vacances à toutes et à tous.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.